

Van: avanti-news-bounces@avanti4.be namens Avanti <info@avanti4.be>
Verzonden: maandag 11 maart 2013 5:04
Aan: avanti-news@avanti4.be
Onderwerp: [Avanti] Nouveau sur Avanti - Newsletter n°20
Bijlagen: ATT00001.txt



Nouveau sur Avanti Newsletter n°20 – 11 mars 2013

Suivez nous sur Facebook

Votre avis nous intéresse ! Pour nous contacter ou pour toute collaboration : info@avanti4.be

Au sommaire

Analyses

ACW : Le temps est venu d'un nouveau départ

Anne Dhooghe, Jef Mariën, Omer Mommaerts



L'ACW (le Mouvement Ouvrier Chrétien flamand) est dans l'œil du cyclone. Les accusations ne sont pas minces : contrefaçons, conflits d'intérêts, fraude financière, utilisation de la déduction des intérêts notionnels. Si on en croit les médias, l'ACW a perdu toute crédibilité. Comment, en effet, un mouvement social peut-il juger l'attitude immorale des autres s'il se rend lui-même coupable d'utiliser des techniques d'optimisation fiscale ? Poser la question, (...)

France : Combat ouvrier contre les licenciements et répression bourgeoise

Mohamed Belaali



Les licenciements massifs d'ouvriers et d'ouvrières se poursuivent et se ressemblent. En quelques années seulement, des centaines de milliers de travailleurs ont perdu leur emploi et se trouvent dans des situations personnelles et familiales dramatiques. Aucun secteur de l'activité économique n'est épargné. De l'automobile au pétrole en passant par le BTP, l'industrie lourde, l'industrie agroalimentaire, le textile, les télécommunications, les transports (...)

Dossier Venezuela : Après la mort de Chávez

Guillermo Almeyra, Olga Rodríguez, Patrick Guillaudat, Atilio A. Boron, Santiago Alba Rico



Décédé des suites d'un cancer le 5 mars 2013, Hugo Chávez a concentré sur son nom autant de haines que de passions. Hui à droite pour avoir osé remettre en cause la subordination du Venezuela aux intérêts US et l'accaparement de la rente pétrolière par les classes sociales privilégiées. Adulé par une population qui a vu reculer la misère, et qui a enfin profité d'une part non négligeable des revenus pétroliers. A l'encontre du dogme néolibéral qui traite (...)

L'autonomie kurde en Syrie prend forme malgré le rejet du gouvernement et de l'opposition

Manuel Martorell



Pour la première fois dans l'histoire de la République arabe de Syrie, et profitant du vide de pouvoir provoqué par la guerre, un groupe de travail a délimité le territoire d'une hypothétique région autonome kurde dans ce pays. Une chose totalement impensable il y a seulement deux ans vu que le régime baathiste a toujours nié l'existence d'autres peuples distincts du peuple arabe. Tant sous le gouvernement de Hafez Al-Assad que sous celui de son fils (...)

Quelques réflexions sur les élections en Équateur

Antonio Moscato, Guillermo Almeyra



Rafael Correa a écrasé l'opposition de droite, comme cela avait d'ailleurs été prédit par Alberto Acosta, le candidat à la présidence de la liste Unidad Plurinacional de Las Izquierdas (Unité Plurinationale des Gauches) dans l'interview réalisée par Franck Gaudichaud. Cette coalition regroupe une dizaine d'organisations, du centre-gauche à la gauche radicale, parmi lesquelles Pachakutik (bras politique de la Confederación de Nacionalidades Indígenas de (...)

Actualités

8 mars 2013 : Déclaration Internationale de la Marche Mondiale des Femmes

Marche Mondiale des Femmes

Femmes kurdes exécutées : le silence suspect de la France

Maxime Azadi

Pétition : Libérez Andrey Pshenichnikov !

Avaaz.org

Déclaration pour le lancement du collectif d'audit citoyen de la dette en Belgique

Collectif d'audit citoyen de la dette en Belgique

Solidarité avec le peuple vénézuélien après la mort d'Hugo Chavez

Izquierda Anticapitalista

Décès du président Hugo Chavez : Message de condoléances du MST argentin au peuple bolivarien du Venezuela

MST

Le véritable nez anversois ne coule pas

Thomas Gunzig

Portugal : 1,5 millions de manifestants pour la démission du gouvernement et contre la Troïka

Avanti4.be

Savons-nous ce que nous mangeons ?

Esther Vivas

Débats/Theorie

Syrie : Débats à gauche sur l'offre de négociation de Moaz al-Khatib

Alfred Klein, Courant de la gauche révolutionnaire en Syrie



Face au blocage de la situation sur le terrain, Moaz al-Khatib, dirigeant de l'opposition syrienne, a appelé à des négociations directes et conditionnées avec le régime. Cette position suscite bien entendu un très vif débat parmi les différentes forces sociales et politiques qui s'opposent au régime sanguinaire d'Al-Assad, y compris celles se revendiquant de la gauche marxiste. Nous publions ci-dessous deux points de vue sur la question. (Avanti4.be) (...)

Le sexism dans les organisations anticapitalistes

Collectif



En cette journée internationale des femmes du 8 mars, née à l'initiative du mouvement ouvrier, il nous a semblé important de publier un texte évoquant la réalité du sexism à l'intérieur des organisations politiques qui se réclament précisément du mouvement ouvrier. Dans ce type d'organisations en effet, malgré les proclamations officielles en faveur du féminisme, le sexism existe bel et bien et prend parfois des formes spécifiques et perverses. Il s'agit (...)

Catalogne : Indépendance et processus constituant

Josep Maria Antentas



Les croissants scandales de corruption qui éclaboussent la politique catalane, l'espionnage intra et inter partis et la nouvelle vague imminente de coupes sociales du gouvernement d'Artur Mas indiquent sans équivoque possible que l'instabilité politique et sociale sera la note dominante à mesure qu'avance le processus de « transition nationale » catalan. Un processus en permanence entrecroisé avec une crise économique qui va durer longtemps. Le parti (...)

Vidéos

Journées d'action, sommet en mars 2013



Copier-cloner

Louis Rigaud



Agenda

- **13 mars : Bruxelles : 13-14 mars : mobilisation contre le sommet européen**
- **14 mars : Bruxelles : Conférence : Égalité Hommes-Femmes. Une réalité ? Histoire d'un combat inachevé**
- **15 mars : Bruxelles : Manifestation Syrie : Stop à l'hypocrisie**
- **15 mars : Bruxelles : Manifestation "STOP aux violences policières"**
- **17 mars : Liège : Manifestation à Vottem, camp de la honte, 14 ans déjà..., je ne l'accepte toujours pas !**
- **17 mars : Bruxelles : Films et rencontre : Regards sur le travail 2013 - Sidérurgie : arrêt sur images**

Pour vous désinscrire, envoyez un mail (vide) à l'adresse avanti-news-leave@avanti4.be
ou rendez-vous sur <http://www.avanti4.be/spip.php?page=news>